

Liebe Weinfelderinnen und Weinfelder

Wichtige Wahlen stehen vor der Tür: Es gilt, das strategische Gremium unserer Schulen personell zu besetzen sowie den Vorsitz unseres Bezirksgerichts zu bestellen. Beide Behörden sind wichtige Eckpfeiler unseres Staatswesens.

Die Gesellschaft in Krisenzeiten stärken, zusammenhalten und gemeinsam am Fundament für die Zukunft arbeiten. Das alles ist aktuell wichtiger denn je. Wir setzen uns ein für eine fundierte Schulbildung unserer jungen Generation, für nachhaltige Ausbildungs- und Arbeitsplätze und für gute gesellschaftliche Rahmenbedingungen in jedem Alter und in jeder Lebenslage.

Unsere Kandidierenden sind hochmotiviert, sich (weiterhin) für das Wohl aller einzusetzen.



Freiheit

Der Zusammenhalt und die Zusammenarbeit sind aber gerade in den vergangenen Monaten stark ins Wanken geraten. Die Bevölkerung und die Politik sind sich uneins, ob nun der absolute Schutz des Lebens oder eine stabile Wirtschaft wichtiger ist und ob die verfügbaren Eingriffe in die persönliche Freiheit in einem demokratischen Staat gerechtfertigt sind. Bei all diesen Entscheidungen – welche notabene nicht einfach zu fällen sind – müssen wir uns bewusst sein, dass heute erst die unmittelbaren gesundheitlichen Folgen des Coronavirus ersichtlich sind. Die tatsächlichen finanziellen und wirtschaftlichen Auswirkungen werden sich erst in einigen Jahren in vollem Umfang präsentieren.



Gemeinsinn

Trotz der Aussichten sollten wir uns vor Augen führen, dass diese noch viel düsterer sein könnten. Die FDP hat sich stets starkgemacht, dass der Staat seine Ausgaben auf das Notwendige beschränkt und vom Wünschbaren abgrenzt. So sind ihr optimale Rahmenbedingungen, die ein starkes Gewerbe, eine leistungsfähige Industrie und die Attraktivität unseres Zentrums ermöglichen, wichtig. Gerade im aktuellen Umfeld können wir von funktionsfähigen Unternehmen und einer gesunden Stadtkasse profitieren. Perspektiven sind wichtig, nutzen wir sie als Chance, konsequent und gemeinsam.



Fortschritt

So gilt wie überall: Jede Krise bietet auch Chancen. Die Fortschritte in der Digitalisierung, Homeoffice mit reduziertem Pendlerverkehr, flexible Arbeitsmodelle und Nachbarschaftshilfe als Selbstverständlichkeit sind Entwicklungen, die positiv stimmen. Führen wir diese pandemiebedingten Errungenschaften weiter und packen wir die Zukunft gemeinsam an. Dafür steht die FDP Weinfelden ein.

Ihr Vorstand der FDP Weinfelden



Melden Sie sich an!

Mitglied werden und gemeinsam weiterkommen.
Mehr Informationen unter www.fdp-weinfelden.ch/mitglied-werden

FDP
Die Liberalen

So, 7. März 2021

Mit Weitblick
für Weinfelden.

Gemeinsam weiterkommen.

Wahlen der Primarschulbehörde
Wahlen der Sekundarschulbehörde
Ersatzwahl Präsidium Bezirksgericht

Wahlen Schulbehörden



BISHER

**Thomas
Wieland**

als Präsident der Primar- und Sekundarschulbehörde

«Ich werde mich weiterhin dafür einsetzen, dass sich unsere Schulen weiterentwickeln und auf die aktuellen Bedürfnisse eingehen können. Die finanziellen Ressourcen verwenden wir zielgerichtet, um laufende Projekte erfolgreich abzuschliessen und neue Themen anzupacken. Wir sind ein attraktiver Arbeitgeber mit klaren Strukturen, einer offenen Kommunikationspolitik und mit dem stetigen Streben, gute Lernbedingungen für unsere Schülerinnen und Schüler zu ermöglichen.»

54 Jahre | verheiratet | 2 Kinder | Weinfelden

Beruf Präsident Primar- und Sekundarschule Weinfelden

Ausbildung Wirtschaftstechniker FH

Hobbies Familie, Garten, Werken, Camping, Skifahren, Politik

Aktivitäten Mitglied Berufsfachschulkommission des Gewerblichen Bildungszentrums Weinfelden, Prüfungsexperte in der Berufsbildung, Revisor Pfadi Thurgau, Revisor Offiziersgesellschaft Thurgau, St. Nikolausgesellschaft Weinfelden

BISHER

**Patrick
Boschi**

als Mitglied Primarschulbehörde

«Bildung ist ein kostbares Gut für unsere Kinder. Umso wichtiger ist es, ihnen die bestmöglichen Rahmenbedingungen zur Verfügung zu stellen. Deshalb will ich mich weiterhin zum Wohle unserer Kinder, unter Einsatz von vernünftigen Ressourcen, engagiert für die Entwicklung unserer Schule sowie für den Aufbau der dafür entsprechend notwendigen Strukturen einsetzen.»

48 Jahre | verheiratet | 2 Kinder | Weinfelden

Beruf Teamleiter Rechtsdienst

Ausbildung Jurist, Sozialversicherungsfachmann mit eidg. FA

Hobbies Skifahren, Lesen, Ballsport

Aktivitäten Stiftungsratsmitglied Winkelriedstiftung, Primarschulbehörde

**Simon
Engeli**

als Mitglied Sekundarschulbehörde

«Eine starke Sekundarschule fördert die individuellen Stärken unserer Kinder und ermöglicht es ihnen, kompetente und leidenschaftliche Fachkräfte zu werden. Sie prägt mündige und selbstständige Mitbürger. Die Schule muss sich laufend anpassen und braucht dazu kontinuierliche Investitionen in Personal und in eine vielseitige Infrastruktur. Als Vater von schulpflichtigen Kindern möchte ich die Ausrichtung unserer Sekundarschule aktiv mitgestalten.»

37 Jahre | verheiratet | 2 Kinder | Weinfelden

Beruf CFO Belimed Life Science, Sulgen

Ausbildung Kaufm. Lehre mit Berufsmaturität, Dipl. Betriebsökonom FH (St. Gallen)

Hobbies Schwimmen, Joggen, Wandern, Biken

Aktivitäten Revisor SLRG Weinfelden

Ersatzwahl Präsidium Bezirksgericht



**Claudia
Spring**

als Präsidentin des Bezirksgerichts

«Der Umgang mit Menschen in verschiedenen Lebenslagen bereitet mir Freude. Mit meiner juristisch fundierten Ausbildung sowie meinem Erfahrungsschatz als Rechtsanwältin und langjährige Bezirksrichterin Sorge ich für korrekte und faire Entscheidungen. Dabei ist es mir ein besonderes Anliegen, dass Gerichtsentscheide für die Betroffenen nachvollziehbar und gut verständlich sind.»

43 Jahre | verheiratet | 2 Kinder | Weinfelden

Beruf Vizepräsidentin Bezirksgericht Weinfelden

Ausbildung lic. iur., Rechtsanwältin, CAS Judikative

Hobbies Schwimmen, Radfahren, Yoga

Aktivitäten Vorstand Verein Sonnenburg, Mitglied Rotary Club